



Le Sne ne fait pas de quartier avec ses concurrents !\*



\*Mais non !

On plaisante !

...

On les élimine discrètement!

**Plus sérieusement**, pour le Sne, chaque syndicat est légitime dans ses opinions, ses prises de position. Elles représentent celles de leurs électeurs à l'ADEME. Nous les respectons et nous recherchons systématiquement le dialogue pour conjuguer au mieux les différences et aboutir, le plus souvent possible, à des compromis et des consensus.

**Le Sne, c'est sérieux mais c'est pas triste !**